



Acuerdo sobre las enfermedades degenerativas de la retina

E.A. S.
SALAMANCA

La vicerrectora de Investigación de la Universidad de Salamanca, María Ángeles Serrano, y el presidente de la Federación de Asociaciones de Retinosis Pigmentaria de España y de la Fundación Lucha contra la Ceguera, Germán López, firmaron ayer un convenio de colaboración de carácter socio-científico, cuyo fin es contribuir al desarrollo social de proyectos científicos e impulsar la búsqueda de nuevas vías de investigación y progreso tecnológico, cultural y académico en el área de las distrofias de retina. ■